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今天我们来聊聊中国未来是否有可能建立全合规虚拟币交易所？

目前的虚拟交易所其实就是个赌场，可能币圈老人都知道，新人都不知道。

明面上，交易所靠手续费挣钱，事实上，手续费能挣多少钱阿？

交易所最大利润：爆合约、发币割韭菜、短线吃你币，拿你币投资，什么手续费，上币费，在交易所眼
里，压根不值得一提真正挣钱的是，爆合约，你一定看到过新闻，比特币暴涨，合约爆了多少

这些钱哪里去了？绝大部分，进了交易所的钱包。

当然，交易所也会发币，一个韭菜扎堆的交易所，没理由自己不割，白白给项目方割，其实很多币，都
是他们有参与的，能开合约的新币，更是不用说了。

老百姓为什么远离合约？这就是逻辑，在这里面庄家可以操控一切！

虚拟货币合规面临重重难点

1、虚拟币缺乏实际价值支撑，其价格完全取决于市场信心。这意味着价格极易受到市场情绪和投机行为
的影响，导致价格波动巨大。这不仅给投资者带来了巨大的风险，也给交易所的运营带来了不确定性。

2、由于虚拟币市场的高度流动性和缺乏监管，使得市场容易被少数大资本操纵。这导致散户投资者往往
成为被收割的对象，他们的利益难以得到保障。

3、虚拟币的超高流动性使得交易所可以轻易地进行瞬间收割。这意味着如果市场出现波动，交易所可以
立即进行大规模的交易操作，对市场造成重大影响。



4、虚拟币纯粹是为了收割财富而设计的，它对实体经济的发展没有任何帮助。反而，虚拟币对实体经济
可能会产生破坏作用，因为拥有虚拟币的人不需要参与实际生产就可以获得财富增值。

5、虚拟币可以无限制发行，这使得其价值难以得到保障。原则上，如果用虚拟币来代替实物价值，由于
虚拟币的无限制发行，会导致币值严重不稳定，为大庄家掠夺财富创造了天然的环境。

美国虚拟货币金融环境

在金融合规方面，美国一直扮演着引领者的角色。不仅是我们，欧洲乃至全球都在一定程度上效仿美国
的做法。这主要是因为美国拥有悠久的现代金融历史和庞大的金融市场规模。

据美联储公布的数据，截至2023年第二季度，美国国家金融总资产达到418.75万亿美元，较上年同期的39
6.24万亿美元增长了5.7%。这一数字展现了美国经济的实力和财富水平的持续提升。

在全球金融背景下，探讨加密货币的合规交易所时，美国市场无疑是一个重要的参考对象。

2022年末，我国金融业机构总资产达到419.64万亿元人民币。而在美国，2023年加密货币领域在合规方面
取得了显著的进步。

在这个背景下，说加密货币的合规交易所，我们应该看看美国。

2023 年其实币圈在合规这块取得了进步性的发展。

首先第一步：是清理一些明显不合规的东西

FTX、B安等交易所暴雷，被 SEC 踢出了圈子。这类我称为山寨交易所Luna、XPR等一系列token 被 SEC
定义为 unregister security ，被起诉。

这类我们通常叫山寨币。

第二步：成立合规的交易所

CBOE digital - 这是 CBOE 的数字货币交易所，CBOE 在美国金融圈的地位不言而喻

EDX - 这是城堡证券牵头的数字货币交易所

值得注意的是，这两家交易所支持的币种非常有限：BTC，ETH，LTC，BCH。这里面很微妙，因为是
得到 SEC 认可的玩家，他们交易的币种，也可以认为是目前 SEC
认可的”合法“币种。看起来是四个，其实 LTC BCH 都可以算是 BTC
的变种，都属于工作量证明；ETH 则是权益证明。

接下来第三步，是引入合规的机构资金，这就需要资管的介入

为了进一步吸引机构资金进入加密货币市场，资管公司也采取了相应行动。Blackrock和Fedility等机构牵
头的BTC现货ETF申请标志着这一阶段的开始。一旦这些ETF获得通过，传统的资管公司、养老金以及大
量散户资金将有望进入币圈。



此外，合规的保管业务也是加密货币生态系统的重要组成部分。目前仅有Coinbase和Fedility digital两家机
构提供此类服务。与传统资产相比，加密货币的保管面临更多挑战。在合规化完成后，币圈的静态和动
态结构都将发生巨大变化。

目前建立合规化虚拟货币交易所会直接影响在我国金融体系的稳定
，不单单是政治稳定的基础，还是整个十四亿中国老百姓的民生问题。

中国改革了这么多年的股票市场，终究还没有发生根本的变化吧，因为金融体系的改革是非常困难的一
件事情。

中国更注重实体经济

我们国家注重的是实业，而不是虚拟经济这一块，ershida报告里面也说了，实体经济是中国经济的基础
。

虚拟的产业确实可以刺激经济。但是光有虚拟的经济，没有实际的产品，那是空中楼阁，解决不了根本
问题。所以我们国家重心这几年都是搞科技产业，这才是根本。

而对于币圈，咱们国家已经很宽容了。伟大社会社会主义并没有禁止你啊。

其实国家很明显了，并没有出法律说不能搞这个，只是宣传虚拟货币是诈骗洗钱的领域。

但是你自己要搞，国家不鼓励，也不反对你，但是你不能涉及洗黑钱，涉及这个那个违法犯罪的活动。

重点可以关注香港试点开放虚拟货币的交易所资质，这意味着我国还是在主动尝试进入虚拟货币金融领
域，想要全面合规化，这将是一个持久而且艰难的问题。

一旦涉及，必定是要死查的。所以
红线在这里，你自己管好。你要敢伸过来，刀就会落下来。合规的交易所，最近几年看是不太可能的。
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